



## LE CIRCUIT DU PONT DU DIABLE

### MONTOULIEU

#### ZOOM SUR...

#### La légende du pont du diable

La légende raconte que les gens du pays firent bâtir ce pont par le Diable, qui réclama d'être payé par l'âme du premier qui passerait dessus.

Les anciens savaient y faire en affaire : ils firent traverser un chat !

Mais l'histoire nous apprend que le pont fut en fait bâti en 1836 en même temps que le moulin qui lui est adossé. Le polytechnicien à l'origine du projet voulait ici expérimenter une roue hydraulique qui plongeait directement dans le tourbillon de la rivière pour faire fonctionner le moulin. Ce dernier ne fut jamais opérationnel.



 Accès : Ginabat, à 8km au sud de Foix. Prendre la nationale 20, puis la sortie 13. Au rond-point prendre la direction Pont du diable et stationner le long de la voie.

 Coordonnées gps départ : 2° 54'32.6"N 1° 38'21.1"E

 Durée : 20min

 Distance : 1,3km

 Dénivelé : 30m



 Difficulté : Facile

*Ce très court itinéraire vous permet d'accéder au mystérieux pont du diable.*

*Ce pont enjambe l'Ariège et permet de relier les communes de Montoulieu et de Saint-Paul-de-Jarrat et Mercus Garrabet.*

**1** La route descend sur quelques centaines de mètres, surplombant l'Ariège. Visite libre du site du Pont du Diable (vigilance requise aux abords de la rivière). Panneaux d'interprétation sur place.

Retour au point de départ par le même itinéraire.